



# 藤尾っ子 学びと生活スケッチ

たんぽぽ	1年生	2年生	3年生
			
<p><b>たんぽぽお別れ会</b> 3月3日(金)たんぽぽお別れ会に必要なものの買い出しをみんなで行きました。かごを持つ担当・商品を探す担当・計算担当など自分の任された仕事をがんばりながら、協力して買い物ができました。3月6日(月)には、たんぽぽお別れ会をしました。在校生を中心に進行し、6年生へ感謝の気持ちを伝えました。みんなで過ごせる時間はあと少しになりましたがまた楽しい思い出が1つ増えました♪</p>	<p><b>エマ先生と最後の授業</b> 3学期のエマ先生との最後の授業でした。この日は、head, shoulders, knees, toesなどの体の言葉を習い、みんなで曲に合わせて体の様々な部分をタッチしたり、サイコロゲームをしたりしました。サイコロゲームでは、出目の数に応じた体のパーツを描いていき、みんなで描くと、おもしろい顔ができました。</p>	<p><b>4年生の教室へ</b> 4年生が、図工の時間に作ったダンボールの国に招待してくれました。どのブースもとっても楽しく交流することができました。 2年生の子どもたちは、教室に戻ってからも、もらった景品を見せ合いっこしたり、感想を言い合ったりと素敵な時間を過ごすことができました。ありがとう4年生のみんな!</p>	<p><b>係活動がんばってます</b> ダンス系の2グループが、発表会を行いました。今回の発表会では、ダンス係の人だけが盛り上げるのではなく、聞いている人も拍手や手拍子を送って、その場の空気を温かくしてくれました。3年生の温かさが伝わってくるとても楽しい時間となりました!</p> 
4年生	5年生	6年生	6年生を送る会
			
<p><b>理科の実験に夢中!</b> 水を熱すると、ビーカーの中に泡が出たり、湯気が出たりします。その正体を探るために実験をしました。 湯気にスプーンを近づけてみるとどうなるかを調べてみたり、湯気を袋に集めて見たりしながら正体を探っていました。水が温度によって姿を変えていく様子に子どもたちは興味津々。みんなが夢中になって実験に取り組むことができました。</p>	<p><b>思いを音色にのせて</b> 音楽の授業では、卒業式の退場で流す曲の練習をしてきました。曲は嵐の「カイト」です。リコーダーやピアノだけではなく、木琴鉄琴や大太鼓などさまざまな楽器の音を合わせることができるよう練習を繰り返してきました。少しずつそれぞれの楽器のリズムが合うようになってきました。卒業式には参加することはできませんが、録音した音色が、6年生の晴れ舞台で美しい音色で流れるように頑張りました。</p>	<p><b>卒業プロジェクト ～気持ちを伝える～</b> お世話になった藤尾小学校の先生方に感謝の気持ちを伝える活動に取り組みました。 2月末に取り組んだコースターづくりに引き続き、3月7日(火)には、スイーツ作りに挑戦しました。ホットケーキを焼いて、フルーツでデコレーションしておいしそうな仕上がりになりました。もちろん自分たちも思い思いのデコレーションをしておいしくいただきました。</p>	<p><b>6年生を送る会</b> 3月6日(月)に6年生を送る会が開催されました。今年度は、Zoomを使用し5年生が中心となって進行してくれました。折り紙やプラバンなどの手作りのプレゼントだけでなく、思い出の歌のプレゼント等、すてきな催しで6年生に感謝の気持ちを伝えることができました。進行や運営をしてくれた5年生のみなさんお疲れ様でした。</p>